Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus



München, den 30.03.2017

Pflegekammer jetzt!

Dringlichkeitsantrag für die Sitzung des Gesundheitsausschuss am 30.03.2017

Die LH München appelliert an die Abgeordneten des Bayerischen Landtages, die "Vereinigung der Bayerischen Pflege" nicht zu beschließen und statt dessen eine Pflegekammer in Bayern einzurichten.

Begründung:

Im Bayerischen Landtag wird heute im Ausschuss und im Plenum kommende Woche über die Einrichtung der "Vereinigung der bayerischen Pflege" entschieden. Nachdem die Pflegekräfte in Bayern und damit auch in München sich in einer Befragung für die Einrichtung einer Pflegekammer ausgesprochen haben, besteht nur noch heute im Gesundheitsausschuss der LH München die Gelegenheit, sich dazu zu positionieren.

Fraktion Die Grünen-rosa liste

Initiative:

Lydia Dietrich, Thomas Niederbühl, Anna Hanusch

Mitglieder des Stadtrates